



菊陽大好き！ 笑顔と自信にあふれ 学び合い 支え合い 共に未来を切り拓く 児童の育成

出会い学び力

つながり考動力

自分磨き力



上級生の優しさに
ほっこり



先週の水曜日から1年生も早速登校班での登校が始まっています。地域の皆さまも見守りありがとうございます。通学路で気を付けなければならない所を入学後もお子さんと確認をお願いします。

朝、正門の前に立って登校指導をしていると、お子さんの登校を見守って一緒に歩いて来られた1年生の保護者の方から、「6年生がとても優しく感動しました。」と声をかけていただきました。最上級生として行動する姿に私も嬉しくなりました。



おいしい給食始まりました！



今週から1年生の給食も始まりました。入学、進級のお祝いゼリー付きで、子どもたちに大人気のチキンカレーと、給食の先生方の愛を感じながらいただくことができました。今年度もおいしい給食を食べて、元気に過ごしてほしいと思います。

なお、今年度の学校給食費につきましては、菊陽町から通知がありましたとおり（安心メールに添付）月額4784円から4800円に改訂されましたが、令和6年度においても、引き続き、子育て世代の負担軽減を目的とした給食費の一部補助を行うこととしており、補助額を1,000円から2,000円に倍増されています。さらには、令和7年度からの給食費の完全無償化に向けて準備を進めていけるそうです。



牛乳パックはこのようにして片付けますよ。

カレーおいしい！



保護者の皆さまの責任のもとに ～安全な自転車の乗り方について～

熊本県では、令和3年10月1日から、自転車利用中の事故で、他人にケガをさせてしまった場合などの損害を賠償できる保険等の加入が義務になりました。そして、令和5年4月1日より、全ての自転車利用者についてヘルメット着用が努力義務となっています。保護者の皆さまの責任のもと自転車の安全利用に努めていただきますようお願いいたします。

また、先週、校区にある公園からボールを追いかけての飛び出しがあったと、近隣の道路を使用されている方から連絡がありました。飛び出しに早く気づいていただきましたので、事故にならずに済みましたが、一歩間違えば大きな交通事故になっていたかもしれません。「ボールは買うことができます。自分の身体は買えません。立ち止まり、確認してから動くこと。どうか自分や友達の身体を大事にしていたくようご指導願います。」とも伝えられました。

子どもたちの大切な命を守るために、学校では日々の学級指導や学校行事などで、交通安全についての指導を行っていきます。各ご家庭におかれましても引き続き、歩行中の基本的なルールや、道路を横断する時に必ず心がけることなどをお子さんに繰り返しお話しくださいますようお願いいたします。



～素敵な小学校です～ 私はこれまでいくつもの学校に勤務していますが、菊陽西小学校はたくさんの卒業生が訪れる学校だなあと感心しています。今年も中学校の入学式後、たくさんの卒業生が小学校に来て、先生たちと楽しそうに話している姿がありました。武蔵ヶ丘中学校の制服は今年度から新しくなり、スカートだけではなくズボン姿の女子生徒もいて素敵でした。また、高校の入学式を終えた本校の卒業生の姿もあり、担任だった先生と笑顔で話している姿がまた素敵でした。教え子が自分の母校を懐かしく思い、成長した姿を見せに来てくれるのは、私たち教職員にとってなにより嬉しいことです♪

